



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

www.malaga.eu

El Ayuntamiento recibe al escritor malagueño Javier Castillo, pregonero de la Feria de Málaga 2025

- El alcalde, junto a la concejala delegada de Fiestas, ha mantenido un encuentro con el pregonero y con los patrocinadores de la Feria 2025: San Miguel y El Corte Inglés
- El pregón tendrá lugar el primer sábado de la Feria, el 16 de agosto, en el Real Cortijo de Torres

Málaga, 28 de julio de 2025.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala delegada de Servicios Operativos y Fiestas, Teresa Porras, ha recibido este mediodía al pregonero de la Feria 2025, el escritor malagueño Javier Castillo. En el acto, que ha tenido lugar en el Salón de los Espejos del Consistorio, se le ha hecho entrega del nombramiento de pregonero al escritor.

1/2

Hay que recordar que el alcalde anunció el pasado 29 de junio que Javier Castillo será el pregonero de la Feria de Málaga 2025. La cita será la noche del primer sábado de la Feria, 16 de agosto, momentos antes del tradicional alumbrado del real. Javier Castillo se dirigirá a los malagueños en el Real de Cortijo de Torres en un escenario que se instala delante de la portada principal de la Feria.

Durante el acto se ha mantenido un encuentro con los representantes de las entidades patrocinadoras de la Feria: San Miguel y El Corte Inglés. En concreto, han asistido el responsable de Marketing Clientes de Mahou San Miguel, Miguel de Hoyos, y el delegado regional de Comunicaciones y Relaciones Institucionales de El Corte Inglés, Eduardo Barrero.

Javier Castillo

Javier Castillo (Mijas, Málaga, 1987) creció en Málaga. Estudió empresariales y un máster en Management en ESCP Europe. 'El día que se perdió la cordura' (editorial Suma), su primera novela, se ha convertido en un fenómeno editorial. Traducida a 10 idiomas y publicada en más de 63 países. Asimismo, los derechos audiovisuales han sido adquiridos para la producción de la serie de televisión.

Su segunda novela, 'El día que se perdió el amor', obtuvo gran éxito de público y crítica, así como 'Todo lo que sucedió con Miranda Huff', 'La chica de nieve' y 'El juego del alma'.





Con ellas ha alcanzado más de 2.000.000 ejemplares vendidos. 'El cuco de cristal' es su sexta novela.

Más información sobre la feria:

<https://www.malaga.eu/feria-de-malaga/>